
第２回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（香島小学校） 

議事録 

 

日時 令和６年２月１９日（月）  

   午後６時から        

場所 香島小学校体育館研修室   

 

１ 開  会 

 

 

２ 報  告 

 第２回開校準備委員会の開催結果について【資料１】 

  事務局から説明 

◆ 小中一貫校校舎設計に関するワークショップについて 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

設計の期限があると思うが、ワークショップにおいて子どもたちが話し合う内容は

ある程度設計に反映されるのか。 

（事務局） 

子どもたちの意見は大事にしたいと考えている。 

 

（委員） 

校名を募集する際は、通称名・小学校名・中学校名の３点が揃うことが条件になる

のか。 

（事務局） 

３点が揃っていなくても有効とし、幅広く意見を聞きたいと考えている。 

 

（委員） 

応募用紙はどれくらいの大きさか。 

（事務局） 

A4サイズと考えている。名称案の理由を記載する欄も設ける予定である。 

 

 

３ 議  事 

スクールバスの運行ルート（案）について【資料２】 

＜質疑応答＞ 



（委員） 

県道上でのバスの乗降は危険が伴うため、控えてもらいたい。 

 

（委員） 

停車場は、将来的に子どもたちの実態に応じて柔軟に変更してほしい。 

（事務局） 

バスを待つ子どもたちの安全確保を最優先とし、運行ダイヤ等、総合的に判断する

こととなる。開校後においても現場も確認しながら最も安全な場所を検討していく。 

 

（委員） 

香島地区は、２台のバスを運行するということか。 

（事務局） 

そうである。 

 

（委員） 

登校の際、バスの乗車が早くなる児童は、下校時は早く降車できるようにしてほし

い。 

（事務局） 

道の両側に安全に乗降できる停車場があれば可能である。安全面を第一に考え、検

討する。 

 

（委員） 

 県道から香山北公民館に入る道は、バスが通行できる道路か。 

（事務局） 

 入ることはできると思うが、途中から幅員が狭くなるので、転回する場所が必要に

なる。しかし、転回できる箇所もないように見えるため、厳しいかと思う。毎日運行

することになるので、そのあたりも考慮していく必要がある。 

 

（委員） 

廃校後の香島小学校のグラウンドをバスの乗降場所と利用することはできないの

か。 

（事務局） 

門の開閉を誰が行うのかという問題がある。管理者がいない状況では、セキュリテ

ィのことがあり難しい。 

 

（委員） 



家氏周辺の停車場として、神姫バスの待機場はどうか。 

（事務局） 

候補地として検討する。 

 

（委員） 

香山の南部と北部とを２つに分けて、南部の子どもは篠首ルートのバスに乗せ、北

部の子どもは香山ルートのバスに乗せる案はどうか。 

（事務局） 

現段階では、同一地区は同じバスに乗ることを前提に案を作成している。地域全体

の意見として、２つのバスに分けても良いということであれば乗車人数等を考慮しな

がら検討する。 

 

（事務局） 

香山ルートの最北部でバスが折り返せる場所はあるか。 

（委員） 

消防車庫がある場所は、ある程度のスペースがある。自治会の土地であるので、そ

こが最有力かと思われる。 

 

（委員） 

消防車庫がある場所は、段差があるがバスは乗り上げられるのか。 

（事務局） 

歩道の切り下げが必要となるが、県道であるので県との協議が必要になるため、現

状では難しい。 

 

（委員） 

 吉島が徒歩通学になることについて、保護者の方に意見を確認したい。 

 

＜事務局からの依頼内容＞ 

運行ルート案に対する自治会及び保護者それぞれの意見を集約した上（特に、香山

の児童が２つのバスに分かれて乗車することについて）で、次回開催時までに事務局

まで報告していただきたい旨を依頼した。 

 

 

５ 閉  会 

 


